



ほのかの活動報告

八代と坂本が合併したころのカーナビを搭載した車に乗っている松田です。2005年10月の地図情報らしいので、合併して2か月後ですね。今泉に工場があったり、田上や百済来の辺りの道路が今と大きく異なっていました。皆さん、合併したばかりのころのことをどれくらい覚えていらっしゃいますか？松田は全然知らないので、面白いお話をあつたら教えてくださいね。

8月28日（月）KKTの「てれビタ」という番組内の17時10分～「ローカルツウ！」というコーナーに出ていました。5月にも深水の走水の滝をご紹介した、地域おこし協力隊のコーナーです。決定が遅くなり、先月の支所だよりでは告知できなかったのですが、ちらほら「見たよ」とお声かけいただいています。ありがとうございます。

今回は中谷、法恩寺さんです。丸山一之瀧という滝で、滝行をさせていただきました。お遍路は大学生のとき、福岡の笹栗町に行きました。宿坊に泊まり、かなり歩いた覚えが。坂本で八十八カ所、一山で巡ることができるのはとてもありがたいことです。もう少し涼しくなって、虫や蛇が減ってきたら、巡りに行こうと思っています。

さて、滝行ですが、肩と意志の軟弱さを思い知らされました・・・。髪をまとめていたゴムも、滝に打たれて行方不明になりました。冷たい水を肩から頂いたあとは、8月の太陽光が気持ちいい暖かさに感じられたのが、とても面白かったです。

よく聞かれる狩猟のこともお話しします。大学生の時、学校の隣の山で地域おこし協力隊が狩猟イベントをしていたのが、狩猟に興味を持ったきっかけです。10月から3月は猟期、それ以外は有害鳥獣駆除として、箱罠を設置させていただいている。檻のような形をしていて、餌（米ぬか）につられて入ったところを閉じ込める仕組みです。設置から捕獲、解体まで、本当にたくさんの方々に助けて頂いています。いつもありがとうございます。これからも頑張って勉強いたしますので、よろしくお願ひいたします。

11月に迫るふるさとまつりでは、地域おこし協力隊は楽しい企画を考えています。企画については、ケーブルテレビさんの力を借りて、坂本町内に発信していくので、ぜひチェックしてみてくださいね。また、KKTさんの力を借りて、10月30日のローカルツウ！で告知を行い、祭り当日も取材・企画を体験してもらう予定です。祭り当日取材分の放送日が決まったらすぐにお伝えしますので、お楽しみに！



【ローカルツウ！出演の様子】



岡部ひら美のさかもと日記

こんにちは！坂本町地域おこし協力隊の岡部ひら美です。

暑さもだいぶ和らいで、セミから鈴虫へとバトンタッチした今日この頃。坂本町の紅葉がとても楽しみです。

最近のトピックとしては、協力隊専用の新しいパソコンと編集ソフトが届いたことです！！これからは、坂本のいろんな人や場所を撮影して、PRしていきたいと思います。ケーブルテレビさんに負けないくらい坂本のいろんな場所で撮影をしていくと思いますので、見かけた際はぜひ積極的にカメラに写っていただけると嬉しいです！

そして今回は協力隊特別号ということで、「さかもと日記」だけではなく「タイ日記」もお届けします。

実は8月中旬から1週間ほどお休みをいただいて、タイに行っておりました。長らくコロナの影響で海外旅行は行けませんでしたが、ようやく規制もなくなりましたので、友人と二人旅をしてきました。

前半3日間でバンコク、後半3日間でチェンマイを観光しました。タイはとっても暑いのだろうなと覚悟しておりましたが、日本の方がジメジメしており、体感温度はタイの方が涼しかったです。

バンコクでは、三大寺院であるワット・プラケオや世界遺産であるアユタヤ遺跡などを巡り、ちょっとしたトウクトウク詐欺に遭ったりもしましたが、楽しく3日間を終えました。



チェンマイでは、生きているトラと写真を撮ったり、象使い体験をしたりとサバイバルな3日間を過ごしました。どちらも日本では絶対に体験できないことで、今でも夢だったのかもと思うほど非日常な旅でした。



タイでの経験を坂本で生かすとしたら、イノシシ使いになることくらいしか思いつきませんが・・・。またほかの国にも行ってみたいので、おすすめの国があつたら教えてくださいね♪